



news

Baar, 22. Februar 2017

PAPRICO BEGLEITET BEAS GROUP AG IN DER NACHFOLGELÖSUNG



Im Rahmen einer langfristig ausgerichteten Nachfolgeregelung übernahm die dänische Boyum IT A/S die beas Gruppe. paprico ag unterstützte den Aktionär und Verwaltungsrat der beas im Unternehmensaufbau, dem gesamten Nachfolgeprozess und Unternehmensverkauf. Dabei agierte paprico als Transaktionsberater, Finanzspezialist und phasenweise Verwaltungsrat, erstellte Unternehmensbewertungen und erarbeitete Finanzierungskonzepte. **Die Begleitung durch paprico erfolgte in mehreren Schritten und über mehrere Jahre, vom Erwerb einer Minderheitsposition, über die stufenweise Aufstockung durch den Aktionär auf 100% und bis zum Verkauf der Gesellschaft Ende 2016 an Boyum. Im Anschluss zur Veräußerung der beas wurde durch paprico zusätzlich die Evaluation des betriebsnotwendigen Kapitals durchgeführt, dies zur Errichtung der überschüssigen Liquidität an den Verkäufer.** Diese Umsetzung fand Anfang 2017 den erfolgreichen Abschluss.

Willi Jost, Gründer und Verwaltungsrat der beas group ag erklärt: „Nach sechs aufeinander folgenden Auszeichnungen durch SAP als 'Global Software Solution Partner (SSP) of the year' und einer exzellenten Phase des konstanten Wachstums stellte ich fest, dass die aktuellen Möglichkeiten am Markt ungebrochen vielversprechend für beas sind. Ich habe nach einer Expansionsstrategie gesucht, um die Erschließung der großen Marktpotentiale weiterzuführen. Mit Boyum IT Solutions ist dieser Partner für die Nachfolgelösung und das weitere Wachstum gefunden. Das Team von paprico hat mich in diesem Prozess optimal begleitet.“



Die **beas group ag** ist ein schweizerisches Software Unternehmen mit Hauptsitz in Baar (ZG), welches Supportstützpunkte in Deutschland, Spanien, Österreich, Brasilien, USA, Indien und China unterhält. Diese dienen der Unterstützung des ca. 90 Vertriebspartner umfassenden Netzwerks, das die beas Lösungen weltweit vermarktet. Die beas group hat sich auf die Lösungen für Geschäftsprozesse von 14 Branchen in den Bereichen diskrete und prozessorientierte Fertigung spezialisiert. Der Mehrwert der beas Software zeigt sich unter anderem in regulierten Branchen mit höheren Anforderungen (beispielsweise Pharma-Branche). Als Basis für die Branchenzusätze verwendet beas die Mittelstandslösung SAP Business One®. beas ist SAP-Gold-Partner und konnte seine 25-jährige Erfahrung im Bereich Produktion und seine SAP-Kompetenz bereits in über 900 Installationsprojekten in 40 Ländern erfolgreich unter Beweis stellen. www.beasgroup.com/de

Paprico



Boyum bietet mit ihren Anwendungen den Kunden Werkzeuge, damit sie ihr SAP Business One speziell auf die Bedürfnisse und die täglichen Arbeitsprozesse ihres Geschäfts zuschneidern können. Boyum ist mit Niederlassungen präsent in Norwegen, Finnland, Deutschland, Brasilien und den USA sowie Verkaufsbüros in England, Israel, Indien, Australien und Mexico. Die Übernahme von beas durch Boyum IT ist Teil der Wachstumsstrategie und positioniert das Unternehmen mit einer globalen Präsenz.
www.boyumit.de



paprico ag – partners for private capital & companies, ist eine Spezialistin für unternehmerische Direktbeteiligungen im Private Equity und Venture Capital Markt der Schweiz und dem deutschsprachigen Raum. Das Leistungsangebot richtet sich an Unternehmer und Family Offices sowie private und institutionelle Investoren. paprico unterstützt im Halten und Entwickeln von Unternehmensbeteiligungen, in Kauf- und Verkaufstransaktionen, bei Finanzierungen sowie in Nachfolgelösungen.